

La louche

Oyez! Oyez cette histoire, cela vous détendra!
Bonjour messires, installez-vous ici. je vais vous conter cette fameuse histoire que je connais depuis longtemps et sans doute la meilleure que je connaisse.

Au temps jadis, un très riche seigneur appelé « Sire Robin », n'arrivait jamais à résoudre ses affaires tout seul. Il avait une fille, Colombe, qui était bête, méchante et sans esprit, mais elle était très belle.

Tout se passait à peu près normalement dans le château, lorsqu'un problème se présenta: Colombe avait l'âge de se marier et le seigneur ne savait se décider, quel chevalier allait-il marier à sa fille, le riche mais mauvais chevalier Perceval ou le pauvre mais redoutable Gontran?

Le seigneur convoqua donc l'un de ses sages:
« Ah, s'exclama-t-il, te voilà enfin!
- Excusez-moi de vous avoir fait attendre, Sire.

- Je t'excuse, reprit le seigneur, alors voilà mon problème: quel serait le meilleur chevalier à donner en mariage à ma fille et digne de me succéder plus tard? Perceval ou Gontran? Je n'arrive pas à choisir. peux-tu m'aider?

- Hum... ceci est compliqué, en effet. Mais je vais y réfléchir. Pendant ce temps-là, creusez-vous la tête, vous trouverez peut-être.

- Vous croyez? s'exclama le seigneur, mais jamais je ne pourrais! c'est insensé!

- Pourquoi donc? mais si. Bon courage, dit-il en se retirant, appelez-moi si vous avez la solution et je viendrais vous prévenir quand de mon côté, j'aurais trouvé. Au revoir, Sire. »

Le seigneur, surpris et choqué, fit quand même confiance au sage, et, sur ce, appela son bourreau.

Le bourreau ne tarda pas à arriver:
« Bourreau! creuse moi la tête avec l'une de ses grosses louches coupantes qui rouillent à la cuisine! » ordonna-t-il. Le bourreau y alla et rebint en tremblant:

« Sire, dit-il en bafouillant, je ne me sens pas capable de faire une telle chose, je... je ne peux pas! » et il repartit en courant. le seigneur, pris de colère, le fit lui-même, et, ayant terriblement mal, il réfléchit à toute vitesse dans sa pauvre tête presque vide pour

trouver une solution. Finalement, il en trouva une. Il appela le sage et la lui exposa:

« Voilà, Tancrede (c'était son nom), murmura-t-il, dis aux deux chevaliers que le premier qui arrivera à me refermer et guérir cette grosse plaie que j'ai à la tête aura ma fille en mariage. »

Et le seigneur expliqua ensuite au sage interloqué tout ce qui s'était passé et, ensuite, reconnut sa naïveté.

Les deux chevaliers, Gontran et Perceval, allèrent au chevet du seigneur pour essayer de le guérir. Gontran, voulant succéder à Sire Robin même s'il n'aimait pas Colombe, fit de son mieux, mais à contre coeur. Tandis que Perceval, rusé, s'imagina ce qui se passerait après, s'il épousait Colombe, la vie ne serait pas facile avec elle à cause de son comportement et il n'avait pas envie d'être seigneur.

Malgré tout, au bout d'une semaine, ce fut comme par miracle Perceval qui guérit le seigneur, malheureusement pour lui. Colombe, elle, se réjouissait d'avance d'avoir pour époux un si beau chevalier; mais Perceval inventa une ruse pour ne pas épouser Colombe.

Il alla trouver le seigneur et prit alors la parole avec malice:
« Sire, j'ai empêché Gontran de vous guérir, car je suis sorcier, et je lui ai envoyé un pouvoir magique réduisant ses connaissances de la médecine, alors j'accorde votre fille à Gontran par générosité et aussi pour me faire pardonner; déclara-t-il.

Gontran, en apprenant la nouvelle fut de joie, et se maria avec la malheureuse Colombe qui s'était réjouie trop tôt: elle pensait avoir un beau mari riche comme Perceval et non le pauvre gueux de Gontran!

Quelques années plus tard, le seigneur mourut, et Gontran lui succéda.

Et voilà messires, cette histoire vous a-t-elle plu? Si oui, rebenez me voir, je vous en conterai d'autres aussi passionnantes! Au revoir! à bientôt j'espère!

Fin

